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O Senhor Presidente,
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- Fez referência que, face à redução do número de infetados no Concelho, a próxima reunião de

Câmara poderia ser já presencial, deixando a decisão para o executivo se manifèstar por escrito.

- Propôs, a entrada de um ponto, na ordem do dia, que teria que ser votado uma vez que não foi

agendado, por ser algo que aconteceu nos últimos dias, que versa sobre o que é um ato

condenável, por parte de um Estado soberano, a Rússia, que resolveu invadir outro Estado

soberano, a Ucrânia; que sendo uma matéria merecedora de reflexão, propõe o seu agendamento

- - "Moção acerca do conflito bélico que se vive na Ucrânia". Questionou a Dra. Helena se este

procedimento esta r ia  correto, tendo esta  respondido, que se encontra  definido na  Lei das

competências das Autarquias Locais, que só podem ser objeto de deliberação os assuntos que

estiverem incluídos na Ordem do Dia e se não houver oposição de nenhum dos membros, o

assunto pode ser discutido e votado, o que já aconteceu anteriormente. Que, basta, um membro

do executivo não aceitar/concordar com este tipo de procedimento, e o ponto não é discutido.

Que, o normal, seria  estar integrado nos assuntos da "Ordem do Dia". O Senhor Presidente,

pediu ao Senhor Vereador Orlando Rodrigues que lesse a Moção, mas foi interpolado pelo

Senhor Vereador João Delgado, no sentido de que a teria que pôr primeiramente a votação. - - - - - -

A Senhora Vereadora, Fátima Duarte, também concordou, que se deveria primeiro votar a

entrada do ponto e depois se concordassem com esta situação, a Moção seria lida e votada. Foi

votado o agendamento do ponto, com a seguinte deliberação: "Deliberado por unanimidade,

agendar o ponto", que passaria a ser o N°170/2022. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

- O Senhor Presidente, deu nota, de dois despachos que estão na reunião de Câmara, em que um,

teria a ver com o alargamento dos horários dos bares/cafés/restaurantes/Associações, realçando

a fase decrescente da pandemia e que seria um procedimento igual aos dos anos anteriores, e

outro, teria a ver com o que disse na última reunião de Câmara. em que afirmou que se iria ter a

aprovação da candidatura comunitária para a construção do Interface Rodoviário, porque já

tinha sido aceite por parte da Câmara, as questões que a CCDR-Centro tinha apontado, e quis
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dar nota que chegou na semana passada essa aprovação, e que a candidatura para financiamento

comunitário do terminal do Interface Rodoviário da Nazaré está aprovada; que se está a ultimar

as respostas para o Tribunal de Contas, de forma a que com o visto prévio se possa avançar e

iniciar a obra. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

- Usou da palavra, o Senhor Vereador Manuel Sequeira, que deu conhecimento, que a Seleção

Feminina de Andebol de praia iniciou o estágio de observação e preparação para o Campeonato

do Mundo de 2022, no Carsurf da Nazaré, em que entre as 20 atletas chamadas às sessões de

treino, estão as nazarenas Joana Delgado, Patrícia Periquito e Ana Andrade, filha de pais

nazarenos e que vive em Akobaça. Que, no futebol de praia, já terminou o estágio que teve lugar

na Quarteira e para além de Jordão Santos, marcaram presença Diogo Dias, Samuel Mendes e

Filipe Codinha; que o investimento no desporto de praia começa a fazer sentido, porque temos

alguns elementos da Seleção que nazarenos; que no Andebol de praia, o treinador também é da

Nazaré - Rui Medeiros. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

- Usou, de seguida a palavra, a Vereadora Fátima Duarte, que quis expressar o voto de repúdio

do PSD, sobre o conflito de guerra entre a Rússia e a Ucrânia, e um voto de profunda

solidariedade para com o povo ucraniano. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

- Que, gostaria de chamar a atenção para o novo modelo de transportes urbanos públicos que vai

entrar em vigor a partir do dia 01 de março; que solicita a quem de direito, que se sensibilize com

esta alteração que está a ser feita, nomeadamente na paragem que fica ao lado do mercado; que

era fundamental que essa paragem se mantivesse; que sabe da explicação dada pelo do Senhor

Vereador Orlando na Assembleia Municipal; que a paragem teria sido deslocada 100m, mas que,

se tem de ter em consideração que as pessoas que utilizam os transportes urbanos, são pessoas

que na sua grande maioria, são idosas, em que esses 100m fazem toda a diferença; que os

transportes públicos têm de servir a população e principalmente aquela população que os utiliza

frequentemente. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -
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mas, e perguntou, se o modelo que exis te atualmente, teria a ver com o fato de se ter que abrir a

torneira para pagar menos? - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

O Senhor Presidente,

- Us ou ,  da  pa la vra , o  Senhor Vereador Orlando  Rodrigues , que  pre s tou a lguma s
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surgiu a pessoa que estava referenciada como um dos possíveis invasores e que se autodenunciou

como sendo o próprio a roubar o cão. Que, foi ele mesmo Vereador que se dirigiu à GNR,

fazendo hoje oito dias, no sentido de serem feitas as diligências que tivessem que se fazer,

inclusive seguir para o Ministério Público, para se poderem apurar responsabilidades, porque se

está a falar de invasão do espaço municipal privado, de degradação de equipamento, em que foi

partido um cadeado que dá acesso a uma cela, foi violado esse mesmo espaço, houve subtração

de dois animais em que um deles ainda não apareceu. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Que, em relação à questão, feita pela Vereadora Fátima Duarte, disse que, quando se mexe nas

coisas que não estão bem, gera sempre alguma reação. Que, a paragem que foi colocada na

Praça Manuel Arriaga, levantou problemas; que a própria paragem colocada junto ao

Matadouro nunca foi coberta; que se teve de fazer um pedido, aos Bombeiros Voluntários, para

colocar ai uma paragem de autocarro; que se teve de colocar outra paragem na Praça Manuel

Arr iaga , uma  vez que a s pessoas quer  dos transpor tes escola res ou transpor tes urbanos

rodoviários não tinham um lugar onde pudessem aguardar pelo transporte; que, é um espaço

onde existem muitas dinâmicas, muitas restrições e que algumas pessoas não gostam, e nesse

sentido, não se fez. A paragem agora existe, e é para ser utilizada. Que, relativamente, ao modelo,

não há modelos ortodoxos, nem modelos perfeitos, mas quando se têm reclamações de pessoas

que utilizam o Centro de Saúde e dizem que é muito longe a deslocação para a paragem do

mercado, quando se tenta encontrar uma solução intermédia, são levantadas questões sobre a

distância. Que, sabe que existem esses constrangimentos, mas que também é verdade que, não se

consegue dar resposta a todas as situações, porque se o fizessem herdavam um modelo de que

não havia paragens, passando as pessoas a parar à porta de casa, não sendo uma situação

normal nem aceitável. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

- Que, em relação aos horários, o modelo vai ser testado e depois se preciso for, vai ser avaliado,

para se perceber se as sugestões que possam surgir se podem adaptar, trazer melhorias. Que, o
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maior parte das vezes, sendo que is to tem custos acrescidos e foi o que se tentou "limar". Que, se

- Us ou da  pa lavra , a Senhora Vereadora Fátima Duarte, para  da r uma  nota : que  colocou



CÂMARA MUNICIPAL DA NAZARÉ F L

folga em ver que o executivo esteja aberto para alterar, se for necessário, e é por isso que está a

alertar. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

- Acrescentou, ainda, que na última reunião de Câmara, falou da pintura dos muros das escolas;

que não é só pelo facto da pintura dos muros das escolas estar em péssimo estado, mas também

toda aquela envolvência da escola n°. 2, em que a estrada está lastimável com buracos e na altura

o Senhor Presidente disse, que, tinha conhecimento, mas que volta a reforçar esta situação. - - - - - - -

- Que, relativamente à pintura dos muros, veio a uma reunião de Câmara, uma alteração ao

orçamento, que tinha a ver com 4.365,50e, que constam da Informação 271 da DOMA, de 2021,

de 3/11 e que até à presente data, não foi executado. Questionou, se haveria algum problema na

sua concretização, - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

- Usou, da palavra o Senhor Presidente, para responder: que sabe da existência dos buracos e

que sobre os muros, disse, que, terá que questionar os serviços; que não consegue precisar o que

efetivamente se passa, se estão em fase de orçamento ou em fase de ter equipas disponíveis para o

fazer. Que, vai questionar a DOMA para ver o que se passa e que depois informa. - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

- Usou da palavra , o Senhor Vereador João Delgado, para dizer, que a CDU tem dois votos —

um voto de solidariedade para com os povos que estão a sofrer relativamente ao conflito entre a

Rússia e a Ucrânia, para colocar "antes da ordem do dia" e depois um voto de louvor ao

escritor/jornalista/dramaturgo/poeta, Jaime Rocha, nascido na Nazaré. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

- Que, enviaram à Dra. Helena Pola, a quem agradece, desde já, porque fez chegar a todos os

elementos do executivo, um requerimento para  que lhes sejam enviadas por escrito a lgumas

questões que entendem como pertinentes, para além de outras questões que vão colocar

diretamente nesta reunião. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

- O Senhor Presidente usou da palavra, para perguntar, à Dra. Helena Pola, se estas duas

situações, teriam de ser votadas para agendamento, tendo esta respondido, que se o executivo,

intenciona colocar à votação, tem de estar inserido na "ordem do dia". O Senhor Vereador João
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Delgado, para melhor perceção do assunto, procedeu à leitura do voto de Solidariedade e voto de

Louvor a Jaime Rocha que de seguida o Senhor Presidente, colocou a votação, a inclusão dos

pontos e estes tiveram como deliberação "Deliberado por Unanimidade Aprovar", a adição dos

pontos, passando a ser incluídos na "ordem do dia" com os números 171 (Voto de Solidariedade)

e 172 (voto de Louvor a Jaime Rocha) da "ordem do dia". - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

- De imediato, o Senhor Vereador João Delgado, prosseguiu com as questões: - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

- Sobre a varanda, na Rua António Carvalho Laranjo, questiona se está em conformidade com o

projeto aprovado em reunião de Câmara? E, em relação aos outros prédios, se decidirem

avançar com as suas varandas? - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

- Qual a situação do programa de habitação a custos controlados? - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

- Sobre a questão dos feirantes, designadamente os residentes na Nazaré — especificamente nos

meses de julho e agosto, já existe alguma solução? Haverá disponibilidade para reunir com os

feirantes? - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

- Foi aprovado em reunião de Câmara, por unanimidade, a utilização gratuita de equipamentos

desportivos municipais, por parte de atletas que representam as seleções nacionais. Não deveria

também haver para os artistas, nas várias disciplinas das artes? Nomeadamente, a criação de

ateliers de artes plásticas, residências artísticas, oficinas para incentivar à criação literária, nas

mais diversas faixas etárias. Que, não há respostas dentro deste quadro. Está o executivo,

disponível para empreender este tipo de respostas, em conjunto com o movimento associativo

cultural no Concelho? - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

- Quais os mecanismos de compensação em relação ao aumento dos combustíveis, no que diz

respeito aos apoios às áreas da pesca, profissional e artesanal, causado pelo choque energético,

refletindo-se no seu custo e agravamento do consumo das famílias? E relativamente à falta de

isco para que as embarcações possam funcionar de forma normal? E, quanto à seca extrema que

afeta a pequena agricultura? - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -
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nomeadamente

- O Senhor Presidente usou da palavra para responder: - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

- Us ou da palavra a Senhora Vereadora Regina para pres tar alguns  esclarecimentos : que, no

tem que ter cuidado agora na parte*

*financiamento, fazendo es ta  parte , de  uma das

prioridade. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

quando exis te algo subjacente para se fazer; que exis tem os  diplomas  legais , que relativamente

plasmado o encerramento da mesma durante aqueles dois  meses; que continuam com o intuito de
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fazer esse encerramento. Que, existe, também a questão do trânsito; que, se tem de arranjar um

escoamento, uma solução para quem nos visita no verão, e que para já, a feira, não se realiza,

nesses meses. Que, relativamente ao facto, de se arranjar uma solução para os moradores, e

arranjar soluções especiais para alguns em detrimento dos outros, não será de todo uma boa

medida, nem tão pouco a lei o possibilita. Que, e voltou a referenciar, que irão abrir em breve os

concursos para as ocupações na marginal, e que todos os munícipes que queiram concorrer o

podem fazer. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

- Que, relativamente à Rua C, afirmou, que de facto, reuniu com alguns moradores, que

manifestaram uma preocupação em relação à artéria, que cada vez mais tem tendência a ser

utilizada, tendo em consideração a ligação entre a Avenida Vieira Guimarães e a Avenida do

Município, e que têm essa consciência. Que, em termos de solução, pensaram em colocar os

inibidores de velocidade, algumas elevações, que impeçam a velocidade excessiva, mas que

também estiveram a aferir a possibilidade legal para fazer uma zona de coexistência — sendo uma

das formas, adequadas, para quem vive naquele bairro. Que, em termos de coexistência, está a

ser falado, com o Gabinete de Mobilidade, se legalmente esta situação seria possível, e que, não o

sendo, estão a ser estudados os inibidores de velocidade, de forma a criar condições, para quem

ali vive, e o possa fazer em segurança. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

-  O Senhor Vereador João Delgado, colocou uma questão á Senhora Vereadora Regina,

nomeadamente se esta estaria ou não disponível para reunir com os feirantes, que são munícipes

da Nazaré, de maneira a se encontrar uma solução, com a intervenção da Ação Social junto

daqueles que têm um tratamento diferenciado na sociedade. Que, os equilíbrios sociais atingem-

se pela forma como se trata de forma diferente o que é diferente, e que não se deve privilegiar

segmentos da sociedade; que, é olhar, a sua diferença, e perceber como se evita tenções,

problemas, conhecendo culturas, percebendo como funcionam as pessoas. Que, é nesta diferença,

nesta multiculturalidade, multietnicidade e multireligiosidade que se deve olhar a sociedade para
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a perceber, para se conseguir ter uma sensibilidade maior e uma perceção maior que evite uma

sociedade permanentemente em conflito. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

- O Senhor Presidente interveio e disse que, sempre tiveram as portas abertas para reunir com as

pessoas. Que, acha estranho, que, uma vez que existem reuniões com regularidade com a Senhora

Vereadora, não percebe porque o fazem através de uma força política. Que, e acrescenta, que

quer reforçar, que a Senhora Vereadora conhece muito bem essas pessoas e as suas dificuldades.

- A Senhora Vereadora, intervém para dizer, que reforça o que o Senhor Presidente disse, e que

estão muito atentos a essas situações sociais, com uma intervenção muito próxima da

comunidade. Que, quer deixar claro, que, quando se pretende criar uma solução, existem

diplomas legais para se seguir. Que, sempre estará disponível, para reunir, cumprindo sempre o

princípio da legalidade sob pena de também incorrer num crime. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

- Usou da palavra o Senhor Manuel Sequeira, para dizer, que já foram identificados oficinas e

ateliers de artes plásticas; que já pensaram e ponderaram sobre o assunto, e também sob a

possibilidade de se instalar uma residência artística. Que, se está a tentar dar este passo, de

forma segura; que, pretendem criar condições para que esta realidade possa acontecer.

Igualmente fez referência à "Nazaré Clássica" como música erudita; que no dia 12.03 vai haver

um workshop de teatro, e que na Nazaré pode ser uma realidade, porque existem muitas pessoas

com "veia artística", e que se vai começar a criar uma companhia de teatro local. Que, estão

empenhados em criar um espaço para uma residência artística, que apesar de não estar a ser

fácil, não vão desistir. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

- O Senhor Presidente, interveio, para falar do setor primário: que estão sempre disponíveis

para refletir e que têm vindo a fazer uma campanha de diplomacia junto do governo, porque

existem medidas que só com decisões centrais terão outro impacto. Que, têm alertado o governo

para essas matérias, que vão reforçar ainda mais, que, estão à espera que o governo tome posse,

para continuar a reforçar. Que, por parte do Município, podem fazer essa reflexão, estando bem
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presente aquilo que se pode fazer; que, estão atentos para as várias necessidades dos pescadores

e dos agricultores, seja pela via da influência do governo nacional, ou pela do município. - - - - - - - - -

O Senhor Presidente, ausentou-se no final da reunião e antes de ser lida a Minuta da Ata e foi

substituído pelo Senhor Vice -Presidente Manuel Sequeira. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

PERÍODO DE INTERVENÇÃO DO PÚBLICO: - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Não houve inscrições para intervenção do público. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

140/2022 — ATA DE REUNIÃO ANTERIOR

Presente a ata da reunião ordinária número cinco de 14 de fevereiro de 2022, para leitura,

discussão e votação. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Aprovada por unanimidade. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

141/2022 — 1." ALTERAÇÃO AO ORÇAMENTO DA DESPESA — ANO 2022

Presente informação n°185/DAF-SGFC7202, datada de 2020-02-22, relativamente ao assunto

acima referido que faz parte da pasta de documentos da reunião e se dá por transcrita. - - - - - - - - - - - -

Deliberado por unanimidade retirar, a 1 a. Alteração ao Orçamento da Despesa — Ano 2022. - - - - - -

142/2022 — LICENCIAMENTO DE OBRAS DE LEGALIZAÇÃO/AMPLIAÇÃO — RUA 31 DE
J ANEIRO N. 037_ NAZARÉ

Presente processo n.0389/20, com requerimento n.°104/22, de que é requerente Maria Alice

Sousinha Ricardo, acompanhado de informação técnica da Divisão de Planeamento Urbanístico,

que faz parte da pasta de documentos da reunião e se dá por transcrita. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Deliberado por unanimidade aprovar , o projeto de arquitetura , nos termos da  proposta  de

decisão da Chefe da Divisão de Planeamento Urbanístico. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

O Membro Senhor Vereador João Delgado apresentou declaração de voto que se transcreve: -

" O vereador do PCP eleito nas listas da CDU para a Câmara Municipal da Nazaré, vem

apresentar esta declaração de voto, que serve para cada um dos seguintes pontos da Ordem do

Dia desta reunião, desde o número 142/2022 até ao 151/2022 inclusive, nos seguintes termos:



CÂMARA MUNICIPAL DA NAZARÉ F L

Considerando que os nossos conhecimentos técnicos para analisar os processos de obras que nos

foram apresentados não são suficientes para formar uma opinião profissional abalizada e capaz;

Considerando, a inda, que da  leitura  feita  a  este procedimento, reconhecemos constarem as

informações profissionais consagradas nos documentos pelos técnicos especializados da

autarquia,. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Considerando, também, que os referidos documentos foram aceites pelos directores de serviços,

ou chefes de divisão, que os aceitam como bons e os propõem para poderem ser enviados ao

executivo para deliberação; - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Considerando, por fim, que o eleito pela CDU aceita, de boa -fé, os documentos referentes a estes

procedimentos, porque lhe foram enviados por despacho do Sr. Presidente da Câmara que assim

agendou o assunto para apresente reunião do executivo municipal. - - - - - - - - - - - - - - -

Então, é com base nos considerandos acima elencados, que votamos favoravelmente este ponto da

ordem de trabalhos." - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Os vereadores, Fátima Duarte, Paulo Reis, eleitos pelo Partido Social Democrata apresentaram

declaração de voto que se transcreve: - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Os vereadores, Fátima Duarte, Paulo Reis, eleitos pelo PSD vem apresentar declaração de voto

favorável nos pontos 142/2022, 143/2022, 144/2022, 145/2022, 146/2022, 147/2022, 148/2022,

149/2022, 150/2022 e 151/2022, da reunião de câmara de 28 de fevereiro de 2022, nos seguintes

termos: - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Tendo em linha de conta que os nossos conhecimentos técnicos para analisar devidamente este

tipo de processos têm algumas limitações não nos permitindo formar uma opinião bem

fundamentada sobre os mesmos, tomamos como base das nossas decisões a análise, informações

e pareceres dos técnicos superiores especializados da autarquia, por esta razão, e não nos tendo

sido apresentados quaisquer motivos para deliberar em contrário, apresentamos o nosso voto

favorável." - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Ata n.° 06/22 Reunião de Câmara de 2022/02/28



143/2022 — LICENCIAMENTO DE OBRAS DE DEMOLIÇÃO INTEGRAL DO EDIFICADO

- ESTRADA DA SERRA DA PESCARIA N. 025 — FAMALICÃO

Presente processo n.°93/05, com requerimento n.°203/22, de que é requerente Barclays Bank

PLC, acompanhado de informação técnica da Divisão de Planeamento Urbanístico, quefaz parte

da pasta de documentos da reunião e se dá por transcrita. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Deliberado por unanimidade deferir, o pedido de licenciamento de obras de demolição, nos

termos da proposta de decisão da Chefe da Divisão de Planeamento Urbanístico. - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

O Membro Senhor Vereador João Delgado apresentou declaração de voto que se transcreve: -

" O vereador do PCP eleito nas listas da CDU para a Câmara Municipal da Nazaré, vem

apresentar esta declaração de voto, que serve para cada um dos seguintes pontos da Ordem do

Dia desta reunião, desde o número 142/2022 até ao 151/2022 inclusive, nos seguintes termos:

Considerando que os nossos conhecimentos técnicos para analisar os processos de obras que nos

foram apresentados não são suficientes para formar uma opinião profissional abalizada e capaz;

Considerando, a inda, que da  leitura  feita  a  este procedimento, reconhecemos constarem as

informações profissionais consagradas nos documentos pelos técnicos especializados da

autarquia; - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Considerando, também, que os referidos documentos foram aceites pelos directores de serviços,

ou chefes de divisão, que os aceitam como bons e os propõem para poderem ser enviados ao

executivo para deliberação; - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Considerando, porfim, que o eleito pela CDU aceita, de boa -fé, os documentos referentes a estes

procedimentos, porque lhe foram enviados por despacho do Sr. Presidente da Câmara que assim

agendou o assunto para a presente reunião do executivo municipal. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Então, é com base nos considerandos acima elencados, que votamos favoravelmente este ponto da

ordem de trabalhos." - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -
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Os vereadores, Fátima Duarte, Paulo Reis, eleitos pelo Partido Social Democrata apresentaram

declaração de voto que se transcreve: - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

termos: - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

144/2022 -  L ICENCIAMENTO DE EDIFÍCIO UNIFAMILIAR COM DEMOLIÇÃO

INTEGRAL DO EXIS TENTE - RUA DOM FUAS  ROUP INHO N. 06 - NAZARÉ

De libe ra do por una nimida de  inde fe rir, o pe dido de  lice ncia me nto nos  te rmos  da  propos ta  de

O Membro Senhor Vereador João Delgado apresentou declaração de voto que se transcreve: -

"O

142/2022 até ao 151/2022 inclusive, nos  seguintes  termos:

processos  de obras que nos

Ata n.° 06/22 Reunião de Câmara de 2022/02/28



Cons iderando, a inda, que da le itura  fe ita  a  es te  procedimento, reconhecemos  cons tarem as

autarquia; - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

ordem de trabalhos." - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Os vereadores, Fátima Duarte, Paulo Reis, eleitos pelo Partido Social Democrata apresentaram

declaração de voto que se transcreve: - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

termos: - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -
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145/2022 — LICENCIAMENTO DE UMA MORADIA UNIFAMILIAR — RUA DA PESCARIA

— SERRA DA PESCARIA FAMALICÃO

Presente processo n.°382/21, com requerimento n.°2037/21, de que é requerente Dream & Reality

Houses, Lda., acompanhado de informação técnica da Divisão de Planeamento Urbanístico, que

faz parte da pasta de documentos da reunião e se dá por transcrita. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Deliberado por unanimidade indeferir, o pedido de licenciamento nos termos da proposta de

decisão da Chefe da Divisão de Planeamento Urbanístico. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

O Membro Senhor Vereador João Delgado apresentou declaração de voto que se transcreve: -

" O vereador do PCP eleito nas listas da CDU para a Câmara Municipal da Nazaré, vem

apresentar esta declaração de voto, que serve para cada um dos seguintes pontos da Ordem do

Dia desta reunião, desde o número 142/2022 até ao 151/2022 inclusive, nos seguintes termos:

Considerando que os nossos conhecimentos técnicos para analisar os processos de obras que nos

foram apresentados não são suficientes para formar uma opinião profissional abalizada e capaz;

Considerando, a inda, que da  leitura  feita  a  este procedimento, reconhecemos constarem as

informações profissionais consagradas nos documentos pelos técnicos especializados da

autarquia; - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Considerando, também, que os referidos documentos foram aceites pelos directores de serviços,

ou chefes de divisão, que os aceitam como bons e os propõem para poderem ser enviados ao

executivo para deliberação,. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Considerando, por fim, que o eleito pela CDU aceita, de boa -fé, os documentos referentes a estes

procedimentos, porque lhe foram enviados por despacho do Sr. Presidente da Câmara que assim

agendou o assunto para a presente reunião do executivo municipal. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Então, é com base nos considerandos acima elencados, que votamos favoravelmente este ponto da

ordem de trabalhos." - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Ata n.° 06/22 Reunião de Câmara de 2022/02/28



Os vereadores, Fátima Duarte, Paulo Reis, eleitos pelo Partido Social Democrata apresentaram

declaração de voto que se transcreve: - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Os vereadores, Fátima Duarte, Paulo Reis, eleitos pelo PSD vem apresentar declaração de voto

favorável nos pontos 142/2022, 143/2022, 144/2022, 145/2022, 146/2022, 147/2022, 148/2022,

149/2022, 150/2022 e 151/2022, da reunião de câmara de 28 de fevereiro de 2022, nos seguintes

termos: - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Tendo em linha de conta que os nossos conhecimentos técnicos para analisar devidamente este

tipo de processos têm algumas limitações não nos permitindo formar uma opinião bem

fundamentada sobre os mesmos, tomamos como base das nossas decisões a análise, informações

e pareceres dos técnicos superiores especializados da autarquia, por esta razão, e não nos tendo

sido apresentados quaisquer motivos para deliberar em contrário, apresentamos o nosso voto

favorável." - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

146/2022 — LICENCIAMENTO PARA OBRAS DE ALTERAÇÃO DE INTERIORES E DE

U S O  D A S  FR A Ç Õ E S  D O  1 . 0 ANDAR — ALTERAÇÃO À CONSTITUIÇÃO DA

PROPRIEDADE HORIZONTAL EM EDIFÍCIO - RUA PORTO SANTO N. 025 E RUA DOS

GALEÕES EDIFÍCIO SABINO DOS REIS - NAZARÉ

Presente processo n. 0392/20, com requerimento n. 0191/22, de que é requerente Rustikgarden,

Lda., acompanhado de informação técnica da Divisão de Planeamento Urbanístico, que faz parte

da pasta de documentos da reunião e se dá por transcrita. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Deliberado por unanimidade deferir , o pedido de licenciamento nos termos da  proposta  de

decisão da Chefe da Divisão de Planeamento Urbanístico. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

O Membro Senhor Vereador João Delgado apresentou declaração de voto que se transcreve: -

" O vereador do PCP eleito nas listas da CDU para a Câmara Municipal da Nazaré, vem

apresentar esta declaração de voto, que serve para cada um dos seguintes pontos da Ordem do

Dia desta reunião, desde o número 142/2022 até ao 151/2022 inclusive, nos seguintes termos:
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Considerando que os nossos conhecimentos técnicos para analisar os processos de obras que nos

foram apresentados não são suficientes para formar uma opinião profissional abalizada e capaz;

Considerando, a inda, que da  leitura  feita  a  este procedimento, reconhecemos constarem as

informações profissionais consagradas nos documentos pelos técnicos especializados da

autarquia; - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Considerando, também, que os referidos documentos foram aceites pelos directores de serviços,

ou chefes de divisão, que os aceitam como bons e os propõem para poderem ser enviados ao

executivo para deliberação; - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Considerando, por fim, que o eleito pela CDU aceita, de boa -fé, os documentos referentes a estes

procedimentos, porque lhe foram enviados por despacho do Sr. Presidente da Câmara que assim

agendou o assunto para a presente reunião do executivo municipal. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Então, é com base nos considerandos acima elencados, que votamos favoravelmente este ponto da

ordem de trabalhos." - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Os vereadores, Fátima Duarte, Paulo Reis, eleitos pelo Partido Social Democrata apresentaram

declaração de voto que se transcreve: - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Os vereadores, Fátima Duarte, Paulo Reis, eleitos pelo PSD vem apresentar declaração de voto

favorável nos pontos 142/2022, 143/2022, 144/2022, 145/2022, 146/2022, 147/2022, 148/2022,

149/2022, 150/2022 e 151/2022, da reunião de câmara de 28 de fevereiro de 2022, nos seguintes

termos: - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Tendo em linha de conta que os nossos conhecimentos técnicos para analisar devidamente este

tipo de processos têm algumas limitações não nos permitindo formar uma opinião bem

fundamentada sobre os mesmos, tomamos como base das nossas decisões a análise, informações

e pareceres dos técnicos superiores especializados da autarquia, por esta razão, e não nos tendo

sido apresentados quaisquer motivos para deliberar em contrário, apresentamos o nosso voto

favorável." - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Ata n.° 06/22 Reunião de Câmara de 2022/02/28



147/2022 — LICENCIAMENTO DE ALTERAÇÃO E AMPLIAÇÃO DE UM EDIFÍCIO — RUA

DAS FLORES IV. 030 —NAZARÉ

Presente processo n.°426/21, com requerimento n.°190/22, de que é requerente António José

Eusébio dos Santos, acompanhado de informação técnica da Divisão de Planeamento

Urbanístico, que faz parte da pasta de documentos da reunião e se dá por transcrita. - - - - - - - - - - - - - - -

Deliberado por unanimidade aprovar, o projeto de arquitetura , nos termos da  proposta  de

decisão da Chefe da Divisão de Planeamento Urbanístico. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

O Membro Senhor Vereador João Delgado apresentou declaração de voto que se transcreve: -

" O vereador do PCP eleito nas listas da CDU para a Câmara Municipal da Nazaré, vem

apresentar esta declaração de voto, que serve para cada um dos seguintes pontos da Ordem do

Dia desta reunião, desde o número 142/2022 até ao 151/2022 inclusive, nos seguintes termos:

Considerando que os nossos conhecimentos técnicos para analisar os processos de obras que nos

foram apresentados não são suficientes para formar uma opinião profissional abalizada e capaz;

Considerando, a inda, que da  leitura  feita  a  este procedimento, reconhecemos constarem as

informações profissionais consagradas nos documentos pelos técnicos especializados da

autarquia; - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Considerando, também, que os referidos documentos foram aceites pelos directores de serviços,

ou chefes de divisão, que os aceitam como bons e os propõem para poderem ser enviados ao

executivo para deliberação; - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Considerando, por fim, que o eleito pela CDU aceita, de boa -fé, os documentos referentes a estes

procedimentos, porque lhe foram enviados por despacho do Sr. Presidente da Câmara que assim

agendou o assunto para a presente reunião do executivo municipal. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Então, é com base nos considerandos acima elencados, que votamos favoravelmente este ponto da

ordem de trabalhos." - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -
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Os vereadores, Fátima Duarte, Paulo Reis, eleitos pelo Partido Social Democrata apresentaram

declaração de voto que se transcreve: - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

termos: - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

1 4 8 /2 0 2 2  - LICE NCIAME NTO P AR A OBRAS DE ALTERAÇÃO/LEGALIZAÇÃO E

AMPLIAÇÃO DE UM CONJUNTO DE EDIF ÍCIOS —  TRAVESSA DO NICHO —

FAMALICÃO

De libe ra do, por una nimida de  de fe rir, o pe dido de  lice ncia me nto, nos  te rmos  da  propos ta  de

O Membro Senhor Vereador João Delgado apresentou declaração de voto que se transcreve: -

" O

142/2022 até ao 151/2022 inclusive, nos seguintes  termos:

Ata n.° 06/22 Reunião de Câmara de 2022/02/28



Considerando que os nossos conhecimentos técnicos para analisar os processos de obras que nos

foram apresentados não são suficientes para formar uma opinião profissional abalizada e capaz;

Considerando, a inda, que da  leitura  feita  a  este procedimento, reconhecemos constarem as

informações profissionais consagradas nos documentos pelos técnicos especializados da

autarquia; - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Considerando, também, que os referidos documentos foram aceites pelos directores de serviços,

ou chefes de divisão, que os aceitam como bons e os propõem para poderem ser enviados ao

executivo para deliberação; - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Considerando, porfim, que o eleito pela CDU aceita, de boa -fé, os documentos referentes a estes

procedimentos, porque lhe foram enviados por despacho do Sr. Presidente da Câmara que assim

agendou o assunto para a presente reunião do executivo municipal. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Então, é com base nos considerandos acima elencados, que votamos favoravelmente este ponto da

ordem de trabalhos." - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Os vereadores, Fátima Duarte, Paulo Reis, eleitos pelo Partido Social Democrata apresentaram

declaração de voto que se transcreve: - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Os vereadores, Fátima Duarte, Paulo Reis, eleitos pelo PSD vem apresentar declaração de voto

favorável nos pontos 142/2022, 143/2022, 144/2022, 145/2022, 146/2022, 147/2022, 148/2022,

149/2022, 150/2022 e 151/2022, da reunião de câmara de 28 de fevereiro de 2022, nos seguintes

termos: - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Tendo em linha de conta que os nossos conhecimentos técnicos para analisar devidamente este

tipo de processos têm algumas limitações não nos permitindo formar uma opinião bem

fundamentada sobre os mesmos, tomamos como base das nossas decisões a análise, informações

e pareceres dos técnicos superiores especializados da autarquia, por esta razão, e não nos tendo

sido apresentados quaisquer motivos para deliberar em contrário, apresentamos o nosso voto

favorável." - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -
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149/2022 — LICENCIAMENTO DE UMA PLATAFORMA ELEVATÓRIA — TRAVESSA DO

AÇOUGUE— 17-2.° ESQ.° - NAZARÉ

Presente processo n."24/11, com requerimento n."1270/11, de que é requerente Olavo Amaro

Batalha, acompanhado de informação técnica da Divisão de Planeamento Urbanístico, que faz

parte da pasta de documentos da reunião e se dá por transcrita. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Deliberado, por unanimidade declarar, a caducidade da licença, nos termos da proposta de

decisão da Chefe da Divisão de Planeamento Urbanístico. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

O Membro Senhor Vereador João Delgado apresentou declaração de voto que se transcreve: -

"O vereador do PCP eleito nas listas da CDU para a Câmara Municipal da Nazaré, vem

apresentar esta declaração de voto, que serve para cada um dos seguintes pontos da Ordem do

Dia desta reunião, desde o número 142/2022 até ao 151/2022 inclusive, nos seguintes termos:

Considerando que os nossos conhecimentos técnicos para analisar os processos de obras que nos

foram apresentados não são suficientes para formar uma opinião profissional abalizada e capaz;

Considerando, a inda, que da  leitura  feita  a  este procedimento, reconhecemos constarem as

informações profissionais consagradas nos documentos pelos técnicos especializados da

autarquia; - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Considerando, também, que os referidos documentos foram aceites pelos directores de serviços,

ou chefes de divisão, que os aceitam como bons e os propõem para poderem ser enviados ao

executivo para deliberação; - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Considerando, por fim, que o eleito pela CDU aceita, de boa -fé, os documentos referentes a estes

procedimentos, porque lhe foram enviados por despacho do Sr. Presidente da Câmara que assim

agendou o assunto para a presente reunião do executivo municipal. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Então, é com base nos considerandos acima elencados, que votamos favoravelmente este ponto da

ordem de trabalhos." - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -
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Os vereadores, Fátima Duarte, Paulo Reis, eleitos pelo Partido Social Democrata apresentaram

declaração de voto que se transcreve: - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

termos: - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

tipo

150/2022 — PRORROGAÇÃO DE PRAZO PARA REQUERER EMISSÃO DO ALVARÁ DE

CONSTRUÇÃO —PRAÇA VASCO DA GAMA —N. °4-A —NAZARÉ

Presente processo n.0

O Membro Senhor Vereador João Delgado apresentou declaração de voto que se transcreve: -

" O

142/2022 até ao 151/2022 inclusive, nos  seguintes  termos:

processos  de obras que nos
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Cons iderando, a inda, que da le itura  fe ita  a  es te  procedimento, reconhecemos  cons tarem as

autarquia; - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

ordem de trabalhos." - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Os vereadores, Fátima Duarte, Paulo Reis, eleitos pelo Partido Social Democrata apresentaram

declaração de voto que se transcreve: - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

2/2022, 143/2022, 144/2022, 145/2022, 146/2022, 147/2022, 148/2022,

termos: - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

151/2022 — LICENCIAMENTO/LEGALIZAÇÃO DE ALTERAÇÕES E AMPLIAÇÃO DE
EDIFÍCIO — AVENIDA MANUEL REMÍGIO N. 090 E RUA BRANCO MARTINS — NAZARÉ

Ata n.° 06/22 Reunião de Câmara de 2022/02/28



Presente processo n.0266/97, com requerimento n.°350/22, de que é requerente Júlia Maria de

Oliveira Simões Fernandes, acompanhado de informação técnica da Divisão de Planeamento

Urbanístico, que faz parte da pasta de documentos da reunião e se dá por transcrita. - - - - - - - - - - - - - - -

Deliberado por unanimidade aprovar, o projeto de arquitetura , nos termos da  proposta  de

decisão da Chefe da Divisão de Planeamento Urbanístico. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

O Membro Senhor Vereador João Delgado apresentou declaração de voto que se transcreve: -

" O vereador do PCP eleito nas listas da CDU para a Câmara Municipal da Nazaré, vem

apresentar esta declaração de voto, que serve para cada um dos seguintes pontos da Ordem do

Dia desta reunião, desde o número 142/2022 até ao 151/2022 inclusive, nos seguintes termos:

Considerando que os nossos conhecimentos técnicos para analisar os processos de obras que nos

foram apresentados não são suficientes para formar uma opinião profissional abalizada e capaz;

Considerando, a inda, que da  leitura  feita  a  este procedimento, reconhecemos constarem as

informações profissionais consagradas nos documentos pelos técnicos especializados da

autarquia; - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Considerando, também, que os referidos documentos foram aceites pelos directores de serviços,

ou chefes de divisão, que os aceitam como bons e os propõem para poderem ser enviados ao

executivo para deliberação; - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Considerando, por fim, que o eleito pela CDU aceita, de boa -fé, os documentos referentes a estes

procedimentos, porque lhe foram enviados por despacho do Sr. Presidente da Câmara que assim

agendou o assunto para a presente reunião do executivo municipal. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Então, é com base nos considerandos acima elencados, que votamos favoravelmente este ponto da

ordem de trabalhos." - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Os vereadores, Fátima Duarte, Paulo Reis, eleitos pelo Partido Social Democrata apresentaram

declaração de voto que se transcreve: - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -
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2/2022, 143/2022, 144/2022, 145/2022, 146/2022, 147/2022, 148/2022,

termos: - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

152/2022 - ABERTURA DE P ROCE DIME NTO P ARA FORNE CIME NTO DE

ELETRICIDADE BAIXA TENSÃO ESPECIAL E MÉDIA TENSÃO — ANO DE 2022

da ta da  de  2022.02.16,

por transcrita. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Deliberado, por ma ioria  a prova r, a  a be rtura  de  novo procedimento pa ra  os meses de 

foi tomada com seis votos

a  favor: qua tro dos  membros  do P a rtido S ocia lis ta , dois  votos  dos  membros  do P a rtido S ocia l

Democrata  e uma do membro da - - - - - - - - - - - - - - - -

153/2022 - MINUTA DO CONTRATO DE OBRAS DE URBANIZAÇÃO - RUA CAMINHO

REAL - P EDERNEIRA — NAZARÉ - PROCESSO OBRAS 192/20

e de 

processo n. 0

- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -
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O senhor Vereador João Delgado apresentou declaração de voto que se transcreve: - - - - - - - - - - - - -

153/2022 ao 154/2022 inclus ive, nos seguintes termos: - - - - - - - -

processos de obras que nos

Cons iderando, a inda, que da le itura  fe ita  a  es te  procedimento, reconhecemos  cons tarem as

autarquia; - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

ordem de trabalhos." - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

154/2022 - MINUTA DO CONTRATO DE OBRAS DE URBANIZAÇÃO - RUA DA CRUZ —

SERRA DA PESCARIA — FAMALICÃO - PROCESSO OBRAS 699/17

processo n. 0
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O senhor Vereador João Delgado apresentou declaração de voto que se transcreve: - - - - - - - - - - - - -

153/2022 ao 154/2022 inclus ive, nos seguintes termos: - - - - - - - -

processos de obras que nos

Cons iderando, a inda, que da le itura  fe ita  a  es te  procedimento, reconhecemos  cons tarem as

autarquia; - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

ordem de trabalhos.". - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

155/2022 — CONTRATO DE LOCAÇÃO FINANCEIRA LEASING (EDIFÍCIO EP1V)

por transcrita. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -
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--

156 /2022  -E S TATUTO  DO S  E LE ITO S  LO C AIS  - P AG AME NTO  DE  DE S P E S AS

PROVENIENTES DE PROCESSO J UDICIAL - PROC. 305/14.3T9LRA

O Senhor Vereador João Delgado apresentou Declaração de Voto que se transcreve: ----------"O

voto de vencido, relativamente

ao ponto 156
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tribunais, referente a um outro processo que ainda não está terminado, mas para o qual já foram

também pagas ao mesmo escritório mais de setenta mil euros a que acresce ainda o IVA. - - - - - - - - - -

Não podemos deixar de estranhar a concretização rápida destes pagamentos aos referidos

advogados, quando do processo originário destes trabalhos jurídicos, ao contrário do que afirma

o presidente da câmara, ainda não se concretizaram todos os pagamentos ao trabalhador da

autarquia e dirigente sindical, decididos pelos tribunais. O mesmo trabalhador, já aposentado,

continua lesado pela decisão do patrocinador jurídico do presidente da câmara que originou todo

este imbróglio que os munícipes da Nazaré estão e continuarão a pagar. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Este nosso voto contra é também um voto de protesto pelas ações desprestigiantes e perigosas que

vamos conhecendo, de estranhas interpretações da Lei, conforme constam do acórdão desta

sentença, que levam a que alguns dos apoios jurídicos que são colhidos pelo presidente da

câmara da parte do seu conselheiro jurídico, nomeado em 2013 e mantido até agora com

vencimentos principescos, sejam tudo menos válidas perante tribunais. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Não podemos aceitar este pagamento, como não poderíamos aceitar o anterior, e muito menos

aceitaremos os seguintes, que esperamos sinceramente não sejam muitos, mas que, infelizmente,

ou muito nos enganaremos ou serão imensamente prejudiciais à autarquia e aos contribuintes

nazarenos. E só estamos a referir-nos aos pagamentos a advogados. Porque temos consciência

que no que se refere a processos indemnizatórios a empresas que moveram processos à câmara,

por via de interpretações "esquisitas" do mesmo assessor jurídico do presidente, esses valores

serão na ordem de alguns milhões de euros." - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Os vereadores, Fátima Duarte, Paulo Reis eleitos pelo Partido Social Democrata apresentaram

declaração de voto que se transcreve: - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

"Os vereadores Fátima Duarte, Paulo Reis eleitos pelo PSD vêm ao abrigo do art° 58 da Lei

75/2013 de 12 de setembro apresentar declaração de voto contra no ponto 156/2022 da reunião

de Câmara de 28 de fevereiro de 2022 — Estatuto dos Eleitos locais — Pagamento de despesas

Ata n.° 06/22 Reunião de Câmara de 2022/02/28



provenientes de processos judiciais - Proc. 305/14.3T91,RA relacionado com o recurso penal da

sentença proferida pelo Tribunal quanto aos autos de processo cautelar intentado pelo Sindicato

Nacional dos Trabalhadores da Administração Local, em representação de Sérgio Oliveira

Januário á Câmara Municipal da Nazaré, pelas seguintes razões: - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

1. Considerando que está em causa a autorizaçã o do pagamento da módica quantia de

82,405,93€ acrescido de IVA o que perfaz um total de 101,359,30f á Sociedade de Advogados

Sérvulo & Associados contratados pelo Sr. Presidente da Câmara para elaboração e defesa do

recurso penal retro referido. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

2. Considerando que já tinha ido a reunião de câmara no passado dia 06 de dezembro de 2021 a

aprovação de um pagamento á mesma Sociedade de Advogados no valor de 44.509,23€ acrescido

de IVA num total de 54,746,366' de honorários que também incluíam valores relacionados com

estes processos. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

3. Considerando que estes gastos elevadíssimos do erário público foram resultado de um mau

aconselhamento jurídico por parte do Dr. Carlos Tomás, assessor Jurídico do Sr. Presidente da

Câmara Municipal da Nazaré ao qual este insiste em manter a confiança, apesar dos custos

elevadíssimos que representam para a Câmara Municipal da Nazaré. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

4. Considerando que mesmo mantendo o Dr. Carlos Tomás como seu assessor Jurídico, com a

respetiva remuneração e honorários, o Sr. Presidente da Câmara Municipal da Nazaré precisou

de recorrer aos serviços externos da Sociedade de Advogados Sérvulo & Associados gastando

centenas de milhares de euros do erário público para resolver os constrangimentos jurídicos que

esta má assessoria lhe causou. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

5. Por fim, mas de elevada importância, considerando que a Câmara Municipal da Nazaré ainda

se encontra em situação de excesso de endividamento e todos os gastos têm que ser muito bem

ponderados para que se consiga atingir o mais rapidamente possível o reequilíbrio financeiro,

não poderíamos votar de outra forma se não contra neste ponto." - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -
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157/2022 - PROPOSTA - ALTERAÇÃO AO REGULAMENTO DO ORÇAMENTO

PARTICIPATIVO DO CONCELHO DA NAZARÉ

158/2022 — CRIAÇÃO DE NOVOS ('OVA TOS NO TALHÃO 18 DO CEMITÉRIO DA

PEDERNEIRA

por transcrita. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

159/2022 - CONSTITUIÇÃO DE COMISSÃO AO ABRIGO DO ARTIGO 730 1 DO

REGULAMENTO DE CEMITÉRIOS MUNICIPAIS

por transcrita. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

160/2022 — DESPACHO N.° 10/2022 — ALTERAÇÃO AO ANEXO IV DO REGULAMENTO

DE GESTÃO DA PRAIA DO CONCELHO

- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Ata 11.006/22 Reunião de Câmara de 2022/02/28



Deliberado por unanimidade ratificar. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

161/2022 — DESPACHO N. 011/2022 — ALTERAÇÃO AO PROGRAMA DO CONCURSO

PÚBLICO PARA ATRIBUÍÇÃO DE TÍTULO DE UTILIZAÇÃO PRIVATIVA DO DOMÍNIO

PÚBLICO MARÍTIMO PARA INSTALAÇÃO E EXPLORAÇÃO DE DOIS APOIOS

BALNEARES E UM APOIO COMPLEMENTAR NA PRAIA DA NAZARÉ

Pa r a  r a t i f i c a ç ã o  p r e s e n t e  d e s p a c h o  a c i m a  r e f e r i d o ,  q u e  f a z  p a r t e  d a  p a s t a  d e  d o c u m e n t o s  d a

reunião e se dá por transcrita. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Deliberado por unanimidade, ratificar. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

162/2022 — DESPACHO N. 012/2022 — ALTERAÇÃO AO PROGRAMA DO CONCURSO

PÚBLICO PARA CONCESSÃO DO DIREITO DE UTIL IZAÇÃO PRIVATIVA DO

DOMÍNIO PÚBLICO MARÍTIMO — APOIOS DE PRAIA MÍNIMOS

Pa r a  r a t i f i c a ç ã o  p r e s e n t e  d e s p a c h o  a c i m a  r e f e r i d o ,  q u e  f a z  p a r t e  d a  p a s t a  d e  d o c u m e n t o s  d a

reunião e se dá por transcrita. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Deliberado por unanimidade ratificar. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

163/2022 - RELATÓRIO FINAL CONCURSO PÚBLICO PARA ATRIBUIÇÃO DE 6 (SEIS)

LICENÇAS PARA AULAS DE SURF, BODYBOARD E STAND UP PADDLE NO AREAL

DA PRAIA DA NAZARÉ

Pa r a  a p r e c i a ç ã o  e  v o t a ç ã o  p r e s e n t e  o  R e la t ó r i o  Fi n a l  a c i m a  r e f e r i d o ,  q u e  f a z  p a r t e  d a  p a s t a  d e

documentos da reunião e se dá por transcrita. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

D e l i b e r a d o  p o r  u n a n i m i d a d e  c o n c o r d a r ,  c o m  o  t e o r  d o  R e la t ó r i o  f i n a l ,  e  a t r i b u i r  a s  l i c e n ç a s  d o

referido Concurso Público. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

O S en h o r  Verea d o r  Or la n d o  Ro d r i g u es ,  n ã o  p a r t i c i p o u  n a  d i scu ssã o  e  vo t a çã o  d es t e  p o n t o .  -  -  -  -  -  -  -

164/2022 -  MINUTA DO PROTOCOLO DE COLABORAÇÃO COM O CLUBE DE

TAEKWONDO DA NAZARÉ — CAMPEONATO NACIONAL DE POOMSAE 2022
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protocolo acima referido, que faz

165/2022 - MINUTA DO PROTOCOLO DE COLABORAÇÃO COM O PATINAMAR

NAZARÉ CLUBE —FESTIVAL DE PATINAGEM ARTÍSTICA DO PATINAMAR NAZARÉ

CLUBE 2022

protocolo acima referido, que fazparte  

166/2022 - CONTRATAÇÃO DE TRANSPORTES COLETIVOS AOS SERVIÇOS

MUNICIPALIZADOS DA NAZARÉ - ÁREADO DESPORTO 2022

mensalmente, conforme os custos das viagens associadas a cada um dos meses. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

167 — DESPACHO N. 13/2022 - ALARGAMENTO DO HORÁRIO DE FUNCIONAMENTO

(ENCERRAMENTO) DOS DE BARES, DISCOTECAS, RESTAURANTES E ASSOCIAÇÕES

DO CONCELHO DA NAZARÉ — CARNAVAL 2022

Deliberado por unanimidade ratificar. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Ata n.° 06/22 Reunião de Câmara de 2022/02/28



168 - DESPACHO N.° 14/2022 — "CARNAVAL A REBOQUE" — PROTOCOLO A

CELEBRAR COM O RANCHO FOLCLÓRICO TA' -MAR DA NAZARÉ E O GRUPO DE

DANÇAS E CANTARES — CÍRCULO CULTURAL DA NAZARÉ

transcrito. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Deliberado por unanimidade ratificar. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

169 — PROPOSTA — NÃO ACEITAÇÃO DA TRANSFERÊNCIA DE COMPETÊNCIAS NO

DOMÍNIO DA AÇÃO SOCIAL

proposta da Senhora Vereadora Regina Matos , subordinada ao assunto acima mencionado, que

170— MOÇÃO — O CONFLITO BÉLICO NA UCRÂNIA

transcreve: - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

MOÇÃO
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até a Roménia, por via da constante ingerência política e até militar dessa nação, acabando por

limitar, e muito, a liberdade destes povos. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Com a queda dessa união de estados nasceu na Europa um sentimento de liberdade e muitas

dessas nações optaram por modelos que primam por ideias democráticos e de liberdade popular e

institucional. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

O apoio à Sérvia no conflito fratricida que decorreu nos Balcãs, já foi, à data, uma clara

ingerência da Federação Russa, potenciando uma guerra tendo como base princípios racistas,

xenófobos e até de intolerância religiosa. Felizmente, a NATO atuou, de forma a dar por

terminado esse flagelador conflito. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

A principal razão que levou nações como a Letónia, Lituânia, Estónia, a Geórgia, o Azerbaijão e

a Ucrânia a afastar-se do jugo da Federação Russa deveu-se ao simples facto de não

pretenderem ser estados fantoches como são a Arménia ou a Bielorrússia. O que estava em causa

era a autodeterminação dos povos como nações independentes e que caminhassem rumo a um

caminho de liberdade e de princípios democráticos. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

É verdade que no território russo nunca se viveu em liberdade e, muito menos, em democracia, o

que por si só explica muito das atuais atuações. A invasão de duas regiões da Geórgia, e de três

regiões da Ucrânia, demonstraram bem os intentos de Vladimir Putin: expandir a área territorial

da Federação para as fronteiras pré-Perestroika. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

O que neste momento está em causa é saber se a Europa permite, ou não, que estados

independentes sejam anexados por um regime ditatorial, fundamentado num modelo oligárquico,

autocrático, que priva os seus cidadãos de liberdades essenciais. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Infelizmente, foi quebrado o mais longo cessar fogo da História deste continente e logo pela

maior nação e a mais armada em termos nucleares. As recentes ameaças à Finlândia e Suécia

são um claro exemplo das claras ambições de Putin e do seu regime. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Ata n.° 06/22 Reunião de Câmara de 2022/02/28



resultado final deste conflito. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

a guerra para assegurar a Paz. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

O Senhor Vereador João Delgado apresentou declaração de voto que se transcreve: - - - - - - - - - - - - -

"O

pela abstenção

x;ia. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -



CÂMARA MUNICIPAL DA NAZARÉ F L

Em relação à moção apresentada pelo executivo do PS, é fundamental dizer o seguinte: - - - - - - - - - - - -

1- A pretexto da condenação da Rússia pela invasão à Ucrânia, a moção do PS visa reescrever a

história, com elementos que dizem baseados em factos históricos, mas não adequados ao tempo

actual, dados falsos e adulterados que revelam o maniqueísmo com que se faz, análise geopolítica

e geoestratégica no plano do executivo municipal do PS; - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

2- Por outro lado, com o mesmo pretexto, visam impor uma visão única e hegemónica do conflito

sem colocar em linha de análise os nexos de causalidade e as responsabilidades da NATO, da UE

e dos EUA no desencadear do conflito que já vem acontecendo desde 2013; - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

3 - Por último, e a reboque de um pretexto nobre, tendo em conta a possível violação do direito

internacional, arrolar os comunistas portugueses, de forma encapotada, como concordantes com

o conflito e apoiantes do líder russo — ora, nada mais falso se pode dizer sobre o PCP e as suas

tomadas de posição, que são públicas e concisas — o PCP não apoia Putin nem as suas opções

governativas de modelo capitalista, nem a sua visão de classe; não apoia a violação do direito

internacional, pelo contrário; condena todas as formas de guerra e apela à construção da paz —

não esconde nem branqueia as causas do conflito, o que é diametralmente diferente de apoiar

qualquer das partes — o PCP está solidário com as vítimas do conflito e está altamente

preocupado com as consequências que esta guerra abre para os povos de toda a Europa. Logo, o

fundamental é apelar à paz, parar a guerra e não atirar mais gasolina para a fogueira, como

fazem tanto o PS como o PSD, representados nesta câmara." - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

171— MOÇÃO — VOTO DE SOLIDARIEDADE PARA COM AS VÍTIMAS DO CONFLITO

ENTRE A RÚSSIA E A UCRÂNIA.

A Moção em causa, foi lida ao executivo pelo Senhor Vereador João Paulo Delgado que se

transcreve: - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

"Voto de Solidariedade para com as vítimas do confronto Rússia -Ucrânia - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -
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em todo o mundo. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

minimizar os impactos negativos de mais uma guerra sem sentido." - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Deliberado por unanimidade, aprovar. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

172- VOTO DE LOUVOR A J AIME ROCHA

que se transcreve: - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -
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• ~ 1

dramaturgia. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Entre  outras  inicia tivas  comemorativas , J a ime Rocha  comemorou os  s eus  50 anos  de  vida

PEN Clube em 2011. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Numa entrevista dada em 2020 a Tiago Alves da Costa, o entrevistador dizia do autor o seguinte:

;

medida do des as tre , farejando a  cidade e  o mar, a  vida e  a  morte , e  que nos  faz quem s abe

preparada para o efeito. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -
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Deliberado por unanimidade, aprovar. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

E N C E R R A M E N T O

N ã o  h a v e n d o  o u t r o s  a s s u n t o s  a  t r a t a r  n e s t a  r e u n i ã o  o  E x m o .  Pr e s i d e n t e  d e c la r o u  e n c e r r a d a  a

o r d e m d e  t r a ba lh o s ,  e r a m t r e ze  h o r a s  e  t r i n t a  e  c i n c o  mi n u t o s ,  p e lo  q u e  d e  t u d o ,  p a r a  c o n s t a r ,  s e

la v r o u  a  p r e s e n t e  a t a ,  q u e  v a i  s e r  a s s i n a d a  p e lo  p r ó p r i o  e  p e la  S e c r e t á r i a ,  q u e  a  le u  e m  v o z  a l t a ,

tendo a respetiva minuta sido aprovada e rubricada. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -


